

二本松市立小浜小学校 学校だより

希望のひろば

令和2年3月3日(火) 第45号



3月2日に、 I 年生から5年生で、卒業を迎える6年生に今までの 感謝の気持ちを込めて、メダルや色紙をプレゼントしました。

本来3月9日に予定していた「卒業おめでとう集会」で贈るはずでしたが、明日から臨時休業となるため、卒業式の会場確認のために体育館を訪れた6年生を、在校生が訪問しての、プレゼントとなりました。体育館では、5年生からのお祝いのくす玉のプレゼントもありました。あこがれの6年生への感謝の気持ちを伝えました。6年生は少し照れながらも、とてもうれしそうでした。

6年生は今月23日に卒業式を行う予定です。感染症拡大防止のために、在校生や来賓の方々は参加しないでの開催となります。後輩達の思いを感じながら、およそ 2週間後の卒業式に備えてほしいと思います。

在校生についても、今年度は修了式を行うことはできません。しかし、子ども達はこの一年間で心も体も大きく成長しました。今回の卒業生への思いを伝える経験でまた少し思いやりの心が成長したことと思います。



おめてとう

◇◇ 今年度の保護者の皆さまのお力添えありがとうございました。 ◇◇

今年度の「希望のひろば」は、今回で最終号となります。子ども達の活動様子を写真で伝えることを心がけて作成してきました。子ども達の笑顔や真剣な眼差しの後ろには、いつも保護者の方々の支えがありました。今年度の、保護者の皆さまのお力添えに心より感謝申し上げます。来年度も、引き続きご支援をよろしくお願いいたします。